

## Berufsorientierung an der Mittelschule Bergkirchen



Die Gemeinde Bergkirchen stellt die Ausbildungsberufe Verwaltungsfachangestellte(r), Kinderpfleger(in) und Erzieher(in) an der Mittelschule Bergkirchen vor.

Vertreten durch vier Mitarbeiter stellt die Gemeinde Bergkirchen mögliche Ausbildungsberufe zum September 2024 vor. Verwaltungsleiter Siegfried Ketterl, Ausbildungsleiterin Kathrina May und die stellvertretende Hausleiterin des Kinderhauses Maisach, Tanja Stöckler informieren interessierte Schüler der 8ten, 9ten und 10ten Klasse über die Ausbildungsberufe Verwaltungsfachangestellte(r), Kinderpfleger(in) und Erzieher(in).